
Подготовка к XI Форуму регионов 
Беларуси и России продолжается.

Навстречу ФОРУМУ

Совещание по во
просам подготовки 
объектов для про
ведения мероприя
тий XI Форума ре
гионов Беларуси и 
России состоялось 
в Полоцке под ру
ководством Пред
седателя Совета 
Республики Нацио
нального собрания 
Республики Бела
русь Натальи КОЧА- 
НОВОЙ.

В обсуждении актуаль
ного вопроса приняли 
участие руководство По
лоцка и Новополоцка, 

директора полоцких учреж
дений и предприятий, на пло
щадках которых пройдут ме
роприятия, запланированные 
на 27-28 июня.

«Цель совещания с мест
ными органами власти — под
вести итог сделанному за 
полтора месяца — с момента 
проведения предыдущей встре
чи —  и обозначить проблемные 
вопросы, в том числе которые 
могут решить республиканские 
органы управления», — отмети
ла Наталья Кочанова.

Определено, что предстоя
щий Форум регионов двух 
стран впервые будет прохо
дить в трех городах — Витеб
ске, Полоцке и Новополоцке. 
Его тема —  «Роль межрегио
нального сотрудничества в 
построении инновационной

экономики Союзного госу
дарства». Состоятся заседа
ния 9 секций — по 3 в каждом 
городе. В Полоцке гостей 
будут принимать в двух объ
ектах Полоцкого госунивер- 
ситета им.Евфросинии По
лоцкой (бывшие иезуитский 
коллегиум и Дом офицеров), 
в здании Белагропромбанка 
и Музее белорусского книго
печатания. Кроме этого, будут 
задействованы Софийский со
бор, Спасо-Евфросиниевский 
монастырь.

Участники совещания доло
жили о проделанной работе по 
подготовке к Форуму, высказа
ли предложения по включению 
в программы работы секций 
дополнительных мероприятий.

В Полоцке запланирова
ны ремонт улично-дорожной

сети, фасадов 80 домов, замена 
балконов на нескольких до
мах, ограждений вдоль дорог, 
5 остановочных павильонов, 
модернизация площади Сво
боды. Текущий ремонт в Музее 
белорусского книгопечатания 
уже начался, на объекте будет 
выполнена замена пола, не
скольких окон, дверей. Наталья 
Кочанова предложила офор
мить имеющиеся в музее кафе 
и сувенирную лавку в истори
ческом стиле. Национальный 
Полоцкий историко-культур
ный музей-заповедник взял на 
себя обязанность по замене 
деревянной лестницы, веду
щей к Софийскому собору, на 
конструкцию из древесно-по
лимерной плиты и ремонту 
нижней площадки на ул.Ниж- 
не-Покровской.

На совещании шла речь 
о том, что всем вместе нуж
но постараться как можно 
больше рассказать гостям 
Форума о нашей стране, ее 
истории, традициях и до
стигнутых успехах.

Начат ремонт второго 
этажа Белагропромбанка, в 
зале заседаний будет отреста
врирована мебель, заменено 
освещение. Запланирован ре
монт фасада здания с заменой 
подсветки, укладкой плитки 
вокруг и установкой нового 
кованого забора. Для гостей 
Форума на объекте будут 
предусмотрены помещение 
для кофе-паузы, интерактив
ные киоски с возможностью 
виртуального посещения по-

Наталья Кочанова под
черкнула заинтересован
ность в проведении пред
стоящего мероприятия, в 
котором планирует принять 
участие большое количе
ство губернаторов областей 
Российской Федерации с 
перспективой на дальней
шее взаимовыгодное со
трудничество двух стран.

лоцких музеев, тематические 
фотозоны, сувениры.

На высоком уровне пла
нируют встретить участников 
Форума и в Полоцком госуни- 
верситете имени Евфросинии 
Полоцкой. В вузе в трех корпу
сах — в Полоцке и Новополоц
ке —  будет проведена необхо
димая подготовка. В планах 
также организация выставки и 
изготовление сувениров.

Большая работа по подго
товке объектов к предстояще
му мероприятию ждет и ново- 
полочан.

((Должно быть насыщенно, 
интересно и с результатами!» 
—  обозначила цель Форума 
Наталья Кочанова. Она призва
ла участников совещания еще 
активнее включиться в важ
ную подготовительную работу. 
Чтобы достойно встретить го
стей, нужно привлечь экскур
соводов, подготовить объекты 
транспортной инфраструктуры, 
разместить рекламные аншлаги 
с символикой двух государств, 
изготовить оригинальные суве
ниры, благоустроить и озеле
нить территории двух городов, 
создать комфорт в местах рас
селения и пребывания участни
ков Форума.
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